

de enero de este año coloca al Perú como el quinto país con mayores obstáculos para usar la Internet sobre un total de 65. Ello se debe principalmente a la pobre infraestructura, la cual, a su vez, está definida por las limitaciones en el acceso a la Internet, la baja velocidad, el alto precio, el volumen del tráfico y la arquitectura de redes. (MMC/LC)



NO MÁS RESTRICCIONES.

Ecuador tiene plazo hasta el 26 de junio para informar acerca del levantamiento de las medidas identificadas como restricción al comercio por la Comunidad Andina (CAN). Ecuador deberá derogar su Resolución 116—la que suscitó el problema comercial— para cumplir con el pedido de la CAN. No obstante, Ecuador podría presentar una reconsideración dentro de los 45 días subsiguientes. “Aun así la CAN reconfirmaría su decisión”, señala Carlos Paredes, director del Instituto de Investigación y Desarrollo de Comercio Exterior de la CCL.

Si bien el Perú y Colombia presentaron el reclamo ante la CAN como países perjudicados, el Perú tiene argumentos más sólidos que Colombia.

MOVIDAS

■ **Luis Guillermo Sicheri** fue nombrado miembro del consejo directivo de la Cámara Nacional de Turismo.

■ **Jorge Corpancho Caballero** es el nuevo gerente general de Mapalsa, dueño de la marca de electrodomésticos Praktica, en reemplazo de **Jorge Corpancho Umlauff**. Anteriormente Corpancho Caballero se desempeñó como gerente de línea y calzado de Saga Falabella.

■ **Eduardo Ruiz** se incorporó como gerente de administración y finanzas de Minera Antares, subsidiaria peruana de la canadiense First Quantum Minerals, titular del proyecto de cobre Haquira en Apurímac. Previamente ocupó cargos gerenciales en Enotria, Minera Castrovirreyna y Minera Yanacocha.

■ **Luis Raygada** inaugura la gerencia de planeamiento financiero para la región andina de Kimberly-Clark. Anteriormente Raygada ejerció como gerente de finanzas de Kimberly-Clark

Perú, puesto que ocupará **Julián Scutari**.

■ **Sandro Ferraro Salazar** inaugura la gerencia de desarrollo de negocios del Grupo Sudamericana, matriz de Metalúrgica Peruana. Previamente Ferraro se desempeñó como gerente de administración y finanzas en Metalúrgica Peruana, puesto que ahora ocupa **Álvaro Becerra**.

Aclaración:

En la edición anterior (SE 1424) se indicó por error que Luis Moreyra Orbegoso asumió la gerencia comercial adjunta de La Positiva Seguros y Reaseguros en reemplazo de Francisco Noya, cuando lo correcto es que Moreyra inaugura esa posición.

En la misma edición se indicó que Augusto Bauer se incorporó como socio de Tasa Worldwide Perú tras desempeñarse como gerente de ventas de Belcorp Colombia. Lo cierto es que su cargo inmediatamente anterior fue de chief operating officer de Oben Holding Group. Bauer ocupó el mencionado cargo en Belcorp con mayor anterioridad.